

Javiera Román Amarales, candidata al Core por la provincia de Magallanes

"Me gustaría un convenio de programación con Minsal para realizar el CDT del hospital"

Javiera Román Amarales lleva en la sangre la medicina. Trabaja en la maternidad que lleva el nombre de su abuelo, en dicho hospital laboraron sus padres y tíos. Estudió medicina en la Universidad de Chile. Como especialista, sus primeras destinasiones fueron Isla de Pascua y Arica. Hace un par de años volvió a Magallanes a ejercer su labor de doctora.

Nació el 13 de febrero de 1980. Sus padres son el ex concejal Eric Román Carrasco y la ex subsecretaria de Salud, Lidia Amarales Osorio. Tiene dos hijos.

"Ser candidata a Core es una forma de continuar con mi militancia y compromiso político, sobre todo porque es desde donde más puedo aportar desde mi profesión y a la vez los años de experiencia intrahospitalaria donde conozco de primera línea no solo las deficiencias en salud, y sus fortalezas, sino que también las necesidades y requerimientos de la comunidad magallánica", planteó.

- ¿Cuáles serían los principales proyectos que le gustaría impulsar en caso de llegar al Core?

- "Que se concrete la creación



del CDT (Centro Diagnóstico y Tratamiento) y que esto venga asociado a incentivos adecuados para que lleguen más especialistas a la región y se queden. Junto con eso voy a apoyar todas las iniciativas que mejoren las condiciones de vida de los magallánicos".

- ¿Cuáles son las tres necesidades que usted detecta en la ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué propone para solucionarlas?

- "Hay que mejorar el acceso a la salud, en todos sus niveles. La urgencia del Hospital Clínico está colapsada, y no hay una sola causa de esto. Una de las soluciones es hacer que la salud municipal tenga más resolutiveidad y horas disponibles para enfermedades agudas no graves (...) En seguridad, a pesar que Magallanes sigue siendo uno

DEFINICIONES RÁPIDAS

¿Patagonia con salmones? Sí, pero todavía tenemos muchos dilemas no resueltos en materia ambiental.

¿El Estado debe acelerar la instalación de la industria del hidrógeno verde? Sí.

¿Apoya el Centro Antártico Internacional? Sí.

¿Magallanes se debe abrir al turismo masivo? Sí.

¿La región debe contar con un puerto de gran calado? Sí.

Siendo una región productora de hidrocarburos

¿La región debería de dejar de generar electricidad con petróleo o gas? Sí.

¿Privatizaría Enap? No.

de los lugares más seguros de Chile, la delincuencia ha ido en aumento, creo que es importante dotar de más recursos a Carabineros y sumar una dotación policial".

- ¿Cuál es su opinión sobre los convenios de programación suscritos por el gobernador regional? ¿Con qué institución le gustaría que el Gore firmará un convenio de este tipo?

- "Creo que los convenios de programación suscritos por el gobierno regional han ido orientados a mejorar la conectividad por tierra o marítima (...) Me gustaría un convenio de programación con el Minsal para realizar el CDT del hospital y otro con el Ministerio del Deporte y Mop, para que tengamos un

estadio techado donde se puedan realizar eventos. Sueño con un festival en la Patagonia donde podamos ir todos y que no se agoten las entradas en el primer día de ventas".

- Si tuviera que escoger entre los siguientes proyectos: financiar un avión a Carabineros, construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico o ejecutar un proyecto de bacheo de calles ¿Cuál elegiría?

- "Construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico, sin duda".

- ¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros regionales tener una facultad legislativa?

- "No. Lo que sí me gustaría es que se avanza en el proyecto de rentas regionales y en el proyecto

FICHA ELECTORAL

Partido político: Frente Amplio.

Número en la papeleta: S - 130.

Edad: 44 años.

Estado Civil: Divorciada.

Principales hobbies: Deportes en general, jugar okey, leer y bordar.

Mayor virtud: Según mis hijas, ser la mejor mamá del mundo.

Mayor defecto: Ser algo dispersa y buena para conversar.

Cargo actual: Médica Ginecóloga-Obstetra del Hospital Clínico Magallanes

Si usted no fuera candidato por quién votaría para Core: Nora Marín o Pamela Domínguez.

Nota a la gestión de Jorge Flies: 4,5.
 Nota al consejo regional: 4.

de entregar atribuciones y competencias al gobierno regional, para tener una descentralización fiscal donde las regiones puedan tener mayores niveles de tomas de decisiones".

- ¿Por qué la gente debería de votar por usted?

- "Porque estoy conectada con la ciudadanía, sobre todo con las mujeres y los grupos más vulnerables, habiendo siempre luchado por defenderles y ayudarles en todos los frentes que he podido. Lo he demostrado en mi desempeño laboral y también en lo personal. Pretendo seguir haciéndolo, y si llego al Core, ahora con más herramientas".